## I Encuentro de las mujeres – XVIII Encuentro del FSP

Este encuentro es el resultado de una serie de reuniones previas celebradas en América Latina y el Caribe centradas en el tema de género, y tiene como finalidad fortalecer el rol de la mujer de izquierda como pivote fundamental en la promoción y defensa de la igualdad de sus derechos y participación en la vida política de los países de la región.

El ascenso de gobiernos de izquierda y progresistas han permitido el posicionamiento y empoderamiento del género con una visión humanista, socialista y antiimperialista, en el cual se reconoce a la mujer como la fuerza vital para la transformación de la sociedad - "sin feminismo no puede haber socialismo"-, presentándose como la alternativa para hacer frente al modelo capitalista, el cual responde de forma permanente al consenso de Washington mediante la aplicación de políticas neoliberales, disfrazadas de estrategias para el desarrollo, alimentando así al patriarcado, la heteronormatividad y la discriminación hacia la mujer con todas sus formas de esclavitud.

Frente a este panorama se pone de manifiesto el liderazgo del Comandante Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, lo que se ha internacionalizado superando barreras geográficas, religiosas, culturales e ideológicas, creando las condiciones necesarias para la realización de este encuentro en la ciudad de Caracas, ya que la revolución con la puesta en práctica de políticas sociales de inclusión ha permitido reducir entre otros problemas los altos niveles de pobreza heredados por la IV República.

Es por ello que la mujer revolucionaria debe estar atenta a los constantes ataques del imperio el cual tiene como objetivo acabar con el modelo de transformación, en curso en Venezuela, que representa una esperanza para los pueblos del mundo.

Finalmente se reconocen las grandes conquistas alcanzadas en materia de género en nuestras Patrias, razón por la cual, aún cuando queda un camino por recorrer, es necesario la consideración de las siguientes propuestas:

- Creación de la Red de Mujeres de Izquierda, anticapitalista, antiimperialista, por el socialismo y la paz, generadoras de nuevos espacios de integración que permitan blindarse ante el enemigo imperial, con una visión de género.
- Hacer seguimiento, evaluación y articulación entre los partidos políticos de izquierda y las instituciones de los estados para el cumplimiento de las leyes contra la violencia hacia la mujer, en los países donde ya existan.
- Las mujeres de los partidos de izquierda reunidas en la Ciudad de Caracas en nuestro I Encuentro en el marco del XVIII Foro Sao Paulo reiteramos nuestro apoyo a la reelección del Comandante Hugo Rafael Chávez Frías a la Presidencia de la República Bolivariana de Venezuela.
- Las mujeres de los partidos políticos reunidas en el Foro de Sao Paulo repudiamos el golpe de Estado que el Imperialismo y sus lacayos nacionales perpetraron contra el Presidente democrático y legítimo Fernando Lugo.
- Las mujeres de los partidos políticos reunidas en el Foro Sao Paulo respaldamos la búsqueda de una salida política al conflicto social y armado en la hermana República de Colombia.

- Igualmente, respaldamos la lucha que libran actualmente nuestros hermanos y hermanas mexicanas y mexicanos por la transparencia, legalidad y legitimidad del voto del pueblo mexicano.
- Declarar al Presidente Hugo Chávez "defensor de la paz y generador de integración entre los pueblos".
- Incorporar el concepto Matria-Patria, como código de equidad de género, identificador de la emancipación socialista de nuestros pueblos.
- Refrendar la proclama del derecho humano fundamental sobre el cuerpo, mente y espíritu de la mujer. Que los países del Foro de Sao Paulo incorporen el concepto de paridad del 50/50 en la participación política en los partidos, movimientos y frentes sociales para las elecciones de todo nivel y que se combata el acoso psicológico en estos ámbitos.
- Impulsar planes y estrategias para promover una cultura de paz en el continente y el mundo.
- Garantizar los derechos sexuales y reproductivos y de las mujeres.
- Exhortar al FSP a corregir la disparidad existente en la participación de las delegaciones internacionales, debido a que a la hora de conformarlas resulta una gran primacía de los hombres, y la representación de mujeres es evidentemente inferior, lo que ha representado una gran deuda del Foro con las mismas.
- Respaldamos a nuestras compañeras Cristina Fernández y Dilma Rousseff,
  Presidentas de Argentina y Brasil, quienes han asumido posturas de vanguardia.
- Saludo cordial para las Patrias de Ecuador y Bolivia. En ellas se estableció la alternabilidad y paridad entre mujeres y hombres para garantizar la participación equitativa de mujeres en la gestión pública y a nivel popular.
- Solidaridad con la resistencia palestina.
- Apoyo a las madres, esposas e hijas de los cinco héroes cubanos.
- Liberación de los 4 héroes cubanos presos en los Estados Unidos de Norteamérica y el héroe sometido a ciudad por cárcel.
- Condenamos el bloqueo contra Cuba.
- Aumentar y fortalecer la participación política de las mujeres, orientación del Foro de Sao Paulo. Instituir la paridad en los cargos de poder y decisión en los partidos políticos y en la sociedad; ampliar y fortalecer la articulación de las mujeres en el Continente y en los partidos.
- Realizar una investigación relativa a la organización de las mujeres de los partidos, cuotas y formas de acceso a la toma de decisiones.
- Crear un grupo de trabajo específico con asiento en el GT general.
- Realizar seminarios, reuniones con las mujeres de partidos de izquierda y con el movimiento social, en el sentido de tener presente el necesario subsidio para el debate.
   Unificar las luchas en torno a las pautas comunes.
- Estos desafíos, enfrentados, contribuirán a minimizar significativamente la distancia real entre mujeres y hombres en la sociedad y en las instituciones que la constituyen.
   Ese enfrentamiento debe ser un compromiso y una bandera de lucha de los partidos que integran el Foro de Sao Paulo.